

## **El Consistorio de Balmaseda inaugura hoy la primera casa de cultura de la villa**

El Ayuntamiento de Balmaseda resuelve hoy, con la inauguración de la nueva casa de cultura, una de las principales reivindicaciones históricas de sus ciudadanos. La moderna infraestructura, ubicada en las antiguas escuelas de San Juan, será inaugurada a las 19.30 horas con un acto en el que participará la diputada del área, Belén Greaves.

La casa de cultura de Balmaseda tiene una superficie de más de 1.600 metros cuadrados y está dividida en dos plantas que albergan un salón multiusos, una sala de reuniones, otra de manualidades, un estudio de fotografía y doce aulas dedicadas exclusivamente a las asociaciones de la villa.

El moderno equipamiento cultural acoge, además, el archivo municipal, un salón de actos con 72 butacas y una amplia biblioteca que sustituirá a la de Pío Bermejillo. Asimismo, el patio interior del edificio servirá para realizar exposiciones.

La inauguración de la nueva infraestructura, en la que se han invertido 1,5 millones de euros, llega tras varios años de obras y permitirá consolidar el entorno de la Plaza San Juan, en el que también se ubican el Klaret Antzokia y el museo de historia local, como el principal referente cultural de Las Encartaciones. «Hemos apostado por juntar todos los servicios en la misma zona para favorecer un mejor funcionamiento», asegura el alcalde local, Joseba Zorrilla.